

Pendant la période de confinement  
**Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur**  
[www.e-kiosque-sogapresse.com](http://www.e-kiosque-sogapresse.com)

## TRAFIC

Le Sénégalais Demba Diallo et les Nigériens Chukwu Prince Agbaeze et Adoro Chukudi sont en garde en vue pour trafic présumé d'ivoire. Ils ont été interpellés à Lambarené en flagrant délit de possession de deux pointes dissimulées dans un carton.

Page 8

## RENOUVEAU

Pour son second rendez-vous avec la presse depuis sa sortie de prison, Frédéric Massavala Maboumba a fait part de sa disponibilité à œuvrer pour le renouveau du Gabon. Avant de dénoncer la guerre de leadership qui secoue le département de Tsamba-Magotsi.

Page 5

# RENFORCER LE DISPOSITIF SANITAIRE

À partir du 1er septembre, la fréquence des vols hebdomadaires des compagnies aériennes desservant le Gabon sera relevée. Une décision gouvernementale synonyme d'allègement des mesures restrictives qui frappent ce secteur dans le cadre de la lutte contre le Covid-19. Ce qui exige un renforcement du dispositif sanitaire et sécuritaire à l'aéroport Léon-Mba.

Pages 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

La vie économique reprend son cours. Le ciel gabonais est désormais ouvert au trafic aérien.

Tout le monde attendait avec impatience cette décision. Notamment les compagnies aériennes et l'industrie du tourisme pratiquement au bord de l'asphyxie. C'est dire qu'il était temps. Tant ils étaient pris à la gorge par la crise sanitaire due au coronavirus. C'est une excellente nouvelle qui permettra de faire redémarrer l'industrie du voyage. Et puis, avec les vols domestiques et internationaux c'est un grand soulagement pour nos populations. L'arrêt brusque des échanges ayant négativement impacté le business...

C'est vrai que le ciel était déjà ouvert timidement. Seulement, avec les nouvelles décisions du gouvernement, c'est presque tout le trafic aérien qui reprend comme auparavant mais avec les conséquences qu'on connaît par ces temps de crise sanitaire. Certes, des dispositions sont déjà en place dans nos aéroports. Mais, elles se doivent d'être renforcées davantage car, le coronavirus ne s'accommode pas du laxisme. Vous savez, nous nous connaissons où tout est prétexte au "monnayage". Or, le Covid-19 est encore présent et il faut de la rigueur dans les contrôles. Notre vie en dépend. L'expérience nous a appris que le "mal" vient souvent de l'extérieur. Les mesures de restriction prises par les pouvoirs publics pour lutter contre la pandémie ont nécessité de lourds sacrifices de la part de toute la population. Ils ne méritent pas d'être ruinés par des inconscients.

Aux gardes-chiourmes postés aux frontières de faire donc correctement le job.

...MAKAYA



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit